

Beschluss: Kenntnisnahme

Die Fragen wurden schriftlich beantwortet. Herr Hamann ist der Meinung, dass sich die Situation ändere, wenn nunmehr in Einfeld Duschen eingebaut sind. Die Kameraden können auf Grund der Arbeitsstättenverordnung dann nicht mehr selbst reinigen.

Fachdienstleiter Kasulke widerspricht der Aussage, indem er ausführt, dass nur geduscht werden muss, nach einem Innenangriff der Kameraden. Das ist in den seltensten Fällen der Fall gewesen. In der Regel sind die Kollegen der Berufsfeuerwehr im Innenangriff. Das zeigen die Statistiken der letzten Jahre. Herr Böckenhauer bestätigt dies für die FF Tungendorf-Stadt. Es sei auch kein Problem für die Kameraden, die Duschen selbst zu reinigen. Fachdienstleiter Kasulke schlägt vor, das Thema auf der nächsten Wehrführerdienstversammlung anzusprechen.